

ACTA NUMERO 2.277 - REUNIÓN DE DIRECTORIO: En la ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe, a veintitrés de septiembre de dos mil quince, se reúnen en la sede de la entidad – Bv. Oroño 1542 – los señores directores del Colegio de Abogados, doctores Araceli Margarita Díaz, Gustavo Marcelo Nadalini, Martín Eduardo Alejandro Vergara, Aníbal Diego Porri, Horacio Luján Rivarola, Jeremías Martín, María Rosa Galardi, Carlos Gustavo Ensinck, Virginia Dagotto, Ricardo Hugo Brunet, Lucas Galdeano y María Angélica Maccagno. A las trece y treinta horas, la señora presidenta declara abierta la sesión a fin de considerar el siguiente orden del día:-----

Ausentes: el señor secretario informa que se encuentran ausentes con aviso los doctores Juan Manuel Scarabaggio y Juana Beatriz Mazzei.-----

Actas anteriores: Se aprueban por unanimidad las actas correspondientes a las reuniones del 1º de octubre de 2014 y del 5 y 12 de agosto de 2015.-----

Sobre tablas. Previo al tratamiento del orden del día el Directorio dispone dar por finalizado el período de prueba de Matías Nicolás Pentorari, quien se desempeña en la Mesa de Entradas, y convocar para ese puesto a Carlos Berdón, quien finaliza su Pasantía Educativa en las Oficinas de Mediación el próximo 13 de octubre, incorporándolo a prueba por los primeros tres meses.-----

Visita del doctor Alberto Chacama. Es recibido por el Directorio el doctor Alberto Chacama quien expone en profundidad la situación actual de los reclamos laborales.-----

Conjueces – Actualización de Nómina. El secretario, doctor Vergara, informa que se ha recibido la Nota Nº 5033 de la Corte Suprema de Justicia comunicando la necesidad de proceder a confeccionar la nómina de Conjueces para actuar durante el año 2016 en todos los Distritos de la Provincia, para lo cual remiten la lista que se ha confeccionado basada en la aprobada para el año en curso, solicitando se ratifique o rectifique los datos obrantes en la misma. Asimismo, solicita la remisión de un listado de profesionales para actuar, que reúnan las condiciones para desempeñarse como Fiscales, Jueces de 1º Instancia y Jueces de Cámara. Se resuelve circularizar la nómina a los fines de que cada director pueda incluir o excluir, con causa, a alguno de los integrantes.-----

F.I.C.A. Se reitera lo resuelto en la reunión de directorio de la semana pasada.-----

Ley de Honorarios Profesionales – Fuero Federal. Por unanimidad se resuelve remitir los antecedentes al Dr. Maximiliano Torricelli a fin de que emita una opinión acerca de la constitucionalidad de lo venido a tratamiento.-----

Notas Ingresadas. Toma la palabra la señora presidenta, Araceli Díaz, quien informa acerca de las presentaciones efectuadas por la Encargada General del Consultorio Jurídico Gratuito dependiente del

Colegio. En la primera solicita sea designada la joven abogada Flavia Evelyn Ballerini como consultora prestando servicios los días martes en Tribunales Rosario y en su segunda presentación informa que ante la renuncia doctora Vanina Peruzutti al cargo de coordinadora del Consultorio Jurídico Gratuito de la Delegación Villa Constitución, solicita se designe a la consultora María Laura Mastrángelo como Coordinadora Suplente en dicha delegación. Se aprueban ambos nombramientos a partir del 1º de octubre de 2015. Comunicar.-----

A las quince treinta horas se da por finalizada la sesión. -----